Bachillerato

Olimpiada de Filosofía de Aragón

Sociedad Aragonesa de Filosofía



Primer premio fotografía: Luly (Elena Royo Mar de bachillerato Escuelas Pías)

Presentamos el trabajo de unos jóvenes que se inician en la filosofía más allá de las aulas, y los exámenes, participando en un concurso cuyo principal reto es pensar, la Olimpiada de Filosofía de Aragón. Es una iniciativa cultural y educativa, abierta a la participación de todos los profesores y alumnos de filosofía de enseñanza secundaria de nuestra comunidad, que se desarrolla mediante un concurso con cuatro modalidades: ensayo, dilema moral, fotografía filosófica y video filosófico, dirigido a los alumnos de Bachillerato y ESO

La Olimpiada de Filosofía de Aragón nació el curso 2013-14, siendo la presente su cuarta edición. Está organizada por la Sociedad Aragonesa de Filosofía, que es una asociación cultural compuesta por profesores de filosofía de enseñanza secundaria, así como por estudiantes de grado y profesores de la Universidad de Zaragoza. Nuestro correo es: sociedad. aragonesa.filosofia@gmail.com

Nuestra olimpiada forma parte de la Olimpiada Filosófica de España, que surgió como propuesta para intercambiar experiencias entre las diversas comunidades autónomas que realizamos este tipo de certamen y como encuentro de alumnos interesados por la filosofía. Los ganadores de las distintas modalidades en Aragón nos representan en ella, participando junto a los alumnos premiados en las distintas Olimpiadas autonómicas. Este curso celebraremos la IV y será en Murcia.

A continuación, os ofrecemos los ensayos, dilemas morales y fotografías premiados en la pasada edición 2015-2016 en la que participaron alumnos de treinta centros diferentes de las tres provincias de nuestra comunidad, con un total de trescientos siete trabajos presentados.